
Consejo de Decanato Nº 033 de fecha 10-11-2011. 

 

ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO Nº 033-2011 

 

 

 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Julio Galicia, Juan Francisco 

Gómez, Lenny Escalona, Eduarda Rivero, Nereida Viloria, Miguel Correa, José Luis 

Rodríguez, Beatriz de Leal, Juan José Pérez, Beatriz Carvajal y Br. Franklin Martínez. 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 

lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 

1. Consideración  de la agenda del día. 

 

 

     

 DECISIÓN: Aprobada  

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 

 

DECISIÓN: Aprobada  

3. Informe del Decano. 
 

       Le envió a cada jefe de departamento la lista de los profesores insolventes 
académicamente  a la fecha, para que la actualicen. 

      Martes depositaron el 100% del bono navideño.   

      Control de acceso al estacionamiento a través  de equipo de computación, 
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formulada por los estudiantes del  DAC y avalada por decano para acceso al edificio 

de aulas. 

       Ayer se aprobó calendario 2012. Hace entrega del mismo. 

        El decano de agronomía paso un informe para dar un apoyo al Prof. Gustavo Noel, 

esta correcto el avalúo pero auditoria encontró falla de control y la contraloría 

general  lo penalizo e   inhabilitó por 8 años. 

 

 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinaciones de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Director de programa: Informa que hasta el momento no se han solicitado 

suspensión de evaluaciones, ya los estudiantes tienen varias actividades, y por ello 

ha sugerido a los profesores no hacer evaluaciones, ejemplo mañana los de la 

promoción 71 de contadores solicitaron el estacionamiento para hacer un actividad 

en la tarde con una concentración y el acto de la clase magistral es en el teatro 

Juárez, le parece sano recomendar no hacer evaluaciones.  

       Directora de Programa: Informa que la comisión aprobó un curso preuniversitario 

con duración de un semestre para el siguiente lapso, sería recomendable reunirse 

con los profesores de los primeros semestres. Considera que se debe hacer un       
pronunciamiento sobre las dedicaciones exclusivas. 

        Hay incertidumbre sobre reglamento de Educación a Distancia, se podría 

establecer secciones de 30 alumnos y 12 horas para cada sección. Si algún jefe de 

departamento no ha cumplido  con la oferta debe hacerla a la brevedad. 

        Director Administrativo: Expresa que no le parece que se acepte la penalización  

del profesor de agronomía sin derecho a defenderse, solo por que el 

pronunciamiento es de un órgano del estado, opina que el procedimiento no es el 

correcto y sugiere que este cuerpo colegiado se pronuncie y solicitar a la APUCLA 

que ejerza  las  acciones sobre el derecho a la defensa del profesor. 

       Informa que ya el decano envió una comunicación al Vicerrector Administrativo con 

respecto a una situación con la instalación de un  tele cajero, en el edificio de aulas 

sin permiso sin autorización del decano. 

       Mañana está invitado nuevamente para apertura de sobres respecto al arreglo del 

techo de la biblioteca, la empresa anterior declinó,  no está interesada porque no 

hay esas láminas en el país, recomienda que esto deba ser del conocimiento de los 

estudiantes.  
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5. Informe de la Comisión Delegada Nº 032-2011 de fecha 15-11-2011 
 

 

 

DECISIÓN: Aprobado 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Ana Celeste 
Altuve, Coordinadora de la Sub-comisión Académica del DAC., referida a:  
 

6.1 Solicitud de Asistencia a Evento Internacional del Prof. Fernando Sosa, 
denominado: II Congreso de Alta Gerencia en el Caribe, a realizarse desde 
el  05 al 10 de Diciembre-2011 en la Isla de Curazao. 

 
       DECISION: Aprobado, con el voto salvado del Decano. 

 

       6.2 Cambio de la modalidad de pago para  invitación del experto en las 8º 
Jornadas Nov. 2011  de Investigación,  Dr. Evandro Viera.  

 

DECISION: Aprobado. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lenny 
Escalona, Jefe del Departamento de Administración del DAC., referida a: Solicitud de 

Licencia Sabática del Prof. Alberto Mirabal a  partir del 10-02-2013 al 10-02-2014. 

 

 

 

 

DECISION: Aprobado 

8  Varios:  

       Aurora Goyo: Expresa,  que a su departamento no ha llegado una lista de becarios 

insolventes, información que fue revelada  en el consejo de decanato pasado. Se le 

explica que si se entregaron  a los jefes de departamento, pero la de contabilidad 

está en mensajería por que la secretaria no ha venido. Se le hace entrega de la lista 

respectiva en este momento. 

        Por otra parte informa que sigue escape de agua en las tuberías y le preocupa que  

venga la época de vacaciones decembrinas y hay que evitar inundaciones. Galicia  

le sugiere pasarlo por escrito. 

       Br. Franklin Martínez: En relación  a lo expuesto por el Director Administrativo, con 

respecto a la instalación dudosa de uno tele cajero, informa, que eso lo informo en 

septiembre  o antes, en un consejo que se iba a instalar el tele cajero,  quizás la 

confusión es por el por el cambio del nombre del banco Banorte a Bicentenario, que 

es el mismo.  
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      Judith Hernández: Informa que hoy se  celebra el día del  Economistas.  

       Eduarda Rivero: Con la problemática del estacionamiento en el edificio de  aulas 

no hay espacio, los lunes los ocupan los estudiantes, se debe sensibilizar a los 

profesores que se va a entrar por calle 9 para aliviar esta situación.  

       Julio Galicia: Quiere que se le reconozca a los directores de programa, porque a él 

le consta, el empeño que le han puesto en solventar la situación del 

estacionamiento y el de los vigilantes.   

 

 

 

 

 


